

25. August 2023

Gemeinsame Pressemitteilung

Ulrich Scheppan wird Vorstandsvorsitzender der ILB

Potsdam – Zum 1. Mai kommenden Jahres wird Ulrich Scheppan den Vorstandsvorsitz der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB) von Tillmann Stenger übernehmen, der 2024 in den Ruhestand eintreten wird.

Ulrich Scheppan ist seit April 2019 Mitglied im Vorstand der Volksbank Bielefeld-Gütersloh. Zuvor war er als Direktor Firmenkunden bei der Mittelbrandenburgischen Sparkasse in Potsdam tätig. In dieser Funktion verantwortete er unter anderem das Firmenkundengeschäft und die gewerbliche Immobilienfinanzierung. Davor war der 52-Jährige in führenden Positionen unter anderem für die Norddeutsche Landesbank Girozentrale Hannover und die Deutsche Bank tätig.

Die Vorsitzende des ILB-Verwaltungsrates, Finanzministerin **Katrin Lange** begrüßte die Entscheidung des Personalausschusses und des Verwaltungsrates der ILB: „Die Verabschiedung von Tillmann Stenger, der seit den 1990-er Jahren am Aufbau und an der erfolgreichen Entwicklung unserer Förderbank ILB entscheidend und zuletzt viele Jahre verantwortlich beteiligt war, steht noch nicht an. Dennoch haben sich die Gremien der ILB rechtzeitig um die Nachfolge bemüht und inzwischen steht nach der erfolgten Zustimmung durch die BaFin fest, dass Ulrich Scheppan diese Funktion übernehmen wird. Ich begrüße ihn recht herzlich in seinem Heimatland Brandenburg zurück und freue mich, dass er mit seiner exzellenten Expertise und fundierten Berufserfahrung künftig den erfolgreichen Weg der ILB steuern wird.“

Tillmann Stenger, Vorstandsvorsitzender der ILB, sagte dazu: „*Ich freue mich, dass wir mit Ulrich Scheppan einen sehr guten Finanzmanager an der Spitze der ILB haben werden, der den erfolgreichen Weg der Förderbank des Landes Brandenburg fortführen wird. Ich wünsche ihm schon heute alles erdenklich Gute für die*

Seite 2

verantwortungsvolle Aufgabe und übergebe ihm die Amtsgeschäfte im kommenden Jahr mit einem guten und hoffnungsvollen Gefühl. Die Zukunft der ILB wird weiterhin in guten Händen liegen, da bin ich mir sicher.“

Ulrich Scheppan wird zum 31.03.2024 in bestem gegenseitigem Einvernehmen die Volksbank Bielefeld-Gütersloh verlassen. In seine Amtszeit als Vertriebsvorstand der Volksbank Bielefeld-Gütersloh fallen wichtige Entscheidungen, die er gemeinsam mit den anderen Vorstandmitgliedern konsequent vorangetrieben hat. Dazu gehört insbesondere die geplante Fusion mit der Volksbank Herford-Mindener Land, aber auch die Gründung der Vermögensverwaltung „klarwert GmbH“. Darüber hinaus hat Ulrich Scheppan die Volksbank in vielen Gremien der genossenschaftlichen Finanzgruppe, in regionalen Netzwerken und einigen Tochtergesellschaften des Unternehmens vertreten. Aufsichtsrat und Vorstand dankten Ulrich Scheppan für seine ausgezeichnete Arbeit, sein Engagement und für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Michael Mersch, Aufsichtsratsvorsitzender der Volksbank Bielefeld-Gütersloh erklärte: *„Der Aufsichtsrat bedauert das Ausscheiden von Ulrich Scheppan und wünscht ihm für seine berufliche ebenso wie für seine private Zukunft alles Gute. Im Namen des gesamten Kontrollgremiums bedanke ich mich herzlich für seine Arbeit in den vergangenen Jahren.“*

Michael Deitert, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Bielefeld-Gütersloh, sagte: *„Ulrich Scheppan hat in den vergangenen vier Jahren wichtige Beiträge zur Transformation unserer Bank geleistet. Auf diesem Fundament werden wir aufsetzen und die Geschäfte strategisch weiterentwickeln. Seine Entscheidung, die Volksbank Bielefeld-Gütersloh zu verlassen, respektiere ich. Für seine Zukunft wünsche ich ihm stellvertretend für das gesamte Vorstandsteam weiterhin viel Erfolg.“*

Berufsstationen Ulrich Scheppan

Seit April 2019

Volksbank Bielefeld-Gütersloh eG

Mitglied des Vorstandes

April 2013 - März 2019

Mittelbrandenburgische Sparkasse, Potsdam

Leiter des Bereiches Zentrale Firmenkunden und Öffentliche Hand

Januar 2012 - März 2013

Norddeutsche Landesbank Girozentrale, Hannover

Seite 3

Stv. Leiter der Abteilung Firmenkunden

Dezember 2006 - Dezember 2011

Norddeutsche Landesbank Girozentrale, Hannover
Leiter Firmenkunden West

Juni 2002 - November 2006

Norddeutsche Landesbank Girozentrale, Hannover
Senior Firmenkundenberater

Oktober 1995 - Mai 2002

HypoVereinsbank AG, München
Firmen- und Großkundenbetreuer

Juni 1993 - August 1995

Deutsche Bank, Frankfurt/M.
Firmenkundenbetreuer

Auslandserfahrung:

Juli 1993 - Oktober 1993

Crédit Agricole S.A., Angoulême/Frankreich
